

## Lorraine - Un fonds européen pour les matériaux

by Usine Nouvelle - lundi, décembre 07, 2015

<http://correspondances.fr/lorraine-un-fonds-europeen-pour-les-materiaux/>

**L'ex-Fonds lorrain des matériaux change de dimension sous l'impulsion de la société de capital-risque grenobloise Emertec, qui lance le Fonds européen des matériaux.**

La nouvelle structure conserve ses actionnaires historiques – le conseil régional de Lorraine, ArcelorMittal et BPI France – et sa vocation de financement de l'innovation dans le domaine des matériaux. Elle ouvre son capital à de nouveaux financeurs dont le Crédit agricole de Lorraine et E-ON et élargit son périmètre d'intervention, qui s'étend désormais au quart nord-est de la France et aux pays limitrophes. Doté de 30 millions d'euros, dont 21 millions d'euros sont déjà engagés, le Fonds européen des matériaux cible les secteurs de l'industrie et des dispositifs médicaux. Il cofinance jusqu'à 2 millions d'euros les projets mettant en œuvre tout type de matériaux dans des domaines allant de la chimie verte au transport d'énergie en passant par l'impression 3D et le traitement de surfaces.